

SWI

Patroli Perintis Presisi Polres Pelabuhan Tanjungperak Berhasil Bubarkan Gengster

Achmad Sarjono - SURABAYA.SWI.OR.ID

Jan 12, 2025 - 09:51



TANJUNGPRAK - Dalam upaya menjaga kondusivitas wilayah, Polres

Pelabuhan Tanjungperak Polda Jatim kembali menggelar patroli perintis presisi.

Fokus utama patroli kali ini adalah kawasan rawan tawuran dan kejahatan jalanan.

Kasihumas Polres Pelabuhan Tanjungperak, Iptu Suroto, menegaskan bahwa Patroli Perintis Presisi merupakan langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Patroli ini rutin kami lakukan sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan," ujar Iptu Suroto, Sabtu (11/1/2025).

Dalam kegiatan patroli yang berlangsung dini hari, tim menyisir sejumlah kawasan mulai dari jalan raya hingga permukiman padat penduduk.

Tim juga menyasar sejumlah wilayah, diantaranya kawasan Semampir meliputi Tenggumung, Bulaksari, Wonosari Wonokusumo.

Kemudian wilayah Kenjeran meliputi Suramadu, Bulak, taman Surabaya, Nambangan, Kenpark, dan Kedung cowek.

Iptu Suroto menyampaikan saat melintas di kawasan Wonosari tersebut, personel mendapati sekelompok pemuda yang gerak-geriknya mencurigakan.

Saat didekati, para pemuda tersebut berusaha melarikan diri. Tak disangka, salah seorang dari mereka melemparkan clurit panjang ke arah petugas.

"Melihat situasi yang semakin memanas, petugas langsung melakukan tindakan tegas dan terukur untuk membubarkan kelompok tersebut," ujar Iptu Suroto.

Pengejaran pun tak terelakkan. Para pemuda yang diduga anggota gengster ini kemudian berpencar ke berbagai arah. Berkat kesigapan petugas, situasi dapat dikendalikan.

"Alhamdulillah situasi kembali kondusif dan aman," jelasnya.

Selain itu, patroli juga dimanfaatkan petugas untuk memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika melihat adanya aktivitas mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian. Dengan kerja sama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," pungkasnya.(*)